

COMPLÉMENT MUSIQUE A2

MARYNE



Maryne en concert au Passion Vinyl Festival 2023, à Mézières (Fribourg).

Maryne est une jeune chanteuse pop originaire du canton de Vaud. Sœur de Bastian Baker, elle commence sa carrière musicale sous le nom de Submaryne et se produit dans divers établissements de la région en parallèle de ses études. En 2020, elle décide de changer de style musical et modifie donc son nom de scène : ce sera désormais Maryne. Depuis la sortie de son premier EP en octobre 2021, l'artiste rencontre un succès grandissant, assurant notamment rapidement les premières parties des groupes suisses 77 Bombay Street et Pegasus.

Voici les liens pour découvrir son univers musical :



Écoutez son interview et répondez aux questions ci-dessous:



1. En quelle langue chante Maryne ?
En anglais.
2. Quand Maryne a-t-elle commencé à écrire ses vraies premières chansons ?
Quand elle était en voyage en Australie.

3. Dans quel sport excellait-elle à l'adolescence ?

Elle a été troisième championne suisse de wakeboard.

4. Où a-t-elle rencontré Matthieu, son pianiste ?

Au Gymnase Auguste-Piccard à Lausanne, une école spéciale pour le sport et la musique.

5. Pourquoi Maryne dit-elle qu'on apprend énormément en chantant/jouant dans des bars ?

Parce que le public ne vient pas pour écouter les artistes, mais pour manger ou boire. Il faut donc réussir à capter l'attention des gens dans ce contexte.

6. Quelle est l'autre profession de la chanteuse ?

Elle est animatrice radio à la RTS (Radio Télévision Suisse).

7. Que dit-elle au sujet du suisse allemand ?

Que lorsqu'on est un-e artiste suisse romand-e, il est préférable d'apprendre le suisse allemand pour mieux s'exporter dans le reste de la Suisse.

8. Quel est le point de vue de Maryne sur les passions artistiques ?

Si notre entourage ne prend pas au sérieux notre passion artistique, il ne faut pas l'écouter.

9. Quels sont les bienfaits de la musique, selon elle ?

La musique est une sorte de thérapie, car elle permet d'extérioriser ses sentiments et donc de se sentir bien.

10. Dans quel festival la jeune chanteuse rêve-t-elle de se produire ?

Au Montreux Jazz Festival (qui a lieu chaque année au début du mois de juillet), et plus particulièrement dans la partie « off » (partie gratuite).

Depuis l'enregistrement de cette interview en avril 2023, elle a réalisé ce rêve et a réussi à figurer parmi les artistes se produisant au Montreux Jazz Festival !